
 質問者

大豊　康臣
(自由民主党）

 質問者

 質問者

 質問者

坪井　謙治
（公明党・県民会議）

 質問者

迎山　志保
（ひょうご県民連合） 

２　これまで進めてきた芸術文化施策への知事の姿勢について

３　OAAはりまハイツの今後のあり方について

４　高校における精神疾患への理解と支援について
５　高校入試における調査書の取り扱いについて

３　県民ボトムアップ型による参画と協働の推進について
４　県内企業への事業継続計画の支援について

５　インキュベーション拠点を核としたスタートアップ支援について
６　尼崎スポーツの森ウォーターパークの有効活用について

４　ワールドマスターズゲームズ関西の開催機運醸成について

３　災害への備えと防災庁の創設について

５　Ｊクレジット制度を活用した森林整備の支援について

６　手数料等の納付手続のオンライン化について
７　犯罪防止のための自動録音電話機等の補助について

質問項目

[発言方式：分割]
１　県民ボトムアップ型県政の実現に向けて
（１）広聴ツールの刷新
（２）参画と協働の新たな仕組みづくりについて
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：一括]
１　ひょうご公民連携プラットフォームについて
２　地域再生大作戦について
３　都市計画について
４　耕作放棄等の低利用農地の有効活用について
５　投資事業について
（１）社会基盤整備の推進について
（２）道路や河川の維持管理の取り組み、民間技術等の活用について
６　森林環境譲与税について

質問項目

[発言方式：分割]
１　他の都道府県とのシステムの共同導入による効率的なDX化の推進について
２　県内自治体のDX化の共同推進について

[発言方式：一括]
１　2025年大阪・関西万博に向けた伊丹を始めとする県内への誘客等について
２　犯罪被害者支援を行う民間支援団体の活動の充実について
３　市立伊丹病院と近畿中央病院の統合再編について
４　伊丹市をモデルとした生活困窮者の就労の場の提供について
５　伊丹市をモデルとした防災協力農地制度の普及促進について
６　2025年大阪・関西万博に向けた伊丹空港の国際化について
７　県営住宅における入居要件の見直しや福祉的対応の充実について

春名　哲夫
（自由民主党） 

[発言方式：分割]
１　関西広域連合について
２　大阪・関西万博について

中野　郁吾
（自民党兵庫）


